

# UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

# MANIFIESTO

# 1 DE MAYO DE 2024

Tras 46 años de lucha sindical, UNT vuelve a celebrar el 1º de Mayo como una jornada reivindicativa, festiva y religiosa que, además de lucha y oración, también nos exige reflexión. No se trata sólo de recordar a quienes nos precedieron en la lucha por los derechos sociales, sino también y sobre todo de alertar sobre la situación actual del mundo del trabajo y las amenazas que se ciernen sobre los trabajadores, dado que vivimos en un sistema económico que ha agotado su capacidad de crecimiento y de oferta de empleo, superado por la era digital que desplaza al ser humano y hace cada vez menos necesario nuestro trabajo, cada vez más sustituido por programas informáticos, aplicaciones, robots e inteligencia artificial en la llamada “Cuarta Revolución Industrial”.

Como el Sistema actual no encuentra una solución a los acuciantes problemas sistémicos que padece, y dado que el “keynesianismo” que promovió el denominado “Estado del bienestar” ha agotado sus posibilidades a base de endeudamiento, déficit y un agobiante sistema impositivo que exprime a todos para mantener un Sistema ya insostenible, en un giro de 360º parece que ahora se pretende volver al punto de partida del capitalismo: el liberalismo puro y duro de los siglos XVIII y XIX. Así vemos cómo en muchos países el discurso del liberalismo más radical cobra cada vez más fuerza, e incluso llegando al poder en naciones como Argentina, a



base de defender la práctica desaparición del Estado, acusándolo de “totalitario” y enemigo de la libertad.

Si bien es cierto que el “Estado keynesiano” se ha excedido claramente en sus funciones e incluso impone totalitariamente ideologías contrarias a la Ley Natural, coartando la libertad de las personas y alejándose de los grandes principios clásicos de la Verdad, la Justicia y la Belleza, no es menos cierto que el extremo contrario es igualmente pernicioso, como ya demostró el liberalismo clásico en los albores del capitalismo moderno: sin un Estado que vele por los débiles, la injusticia y el abuso de los fuertes se impone inexorablemente, de forma que el trabajador podría ser explotado impunemente por el empresario, el anciano no tendría un sistema de pensiones público que le permitiera vivir dignamente sus últimos años de vida (los sistemas pri-

vados de pensiones de capitalización individual sólo ofrecen pensiones dignas a quienes han tenido sueldos muy altos que les han permitido pagar cuotas muy elevadas, pero condenan a la miseria a los que han tenido sueldos medios y bajos, como se ve actualmente en Chile), los niños serían nuevamente explotados laboral y socialmente, las mujeres serían discriminadas por muchas razones (empezando por su maternidad, que sería vista como un obstáculo), los enfermos con enfermedades muy graves no podrían hacer frente al coste de sus tratamientos (como sucede en EEUU), habría que pagar peajes por utilizar cualquier carretera, y así un largo etcétera. ¿Cómo puede ser que este liberalismo radical, que implica volver a la “ley de la selva” en nuestras sociedades, esté volviendo a la actualidad y se nos olvide lo cruel que fue cuando impuso sus leyes inexorables en los primeros siglos del capitalismo? Si ello es posible se debe al abuso de quienes, con la excusa de hacer políticas sociales, han sobrepasado todos los límites de lo razonable, imponiendo dictaduras socialistas y estados totalitarios que tampoco han traído nada bueno.

UNT, que rechaza uno y otro extremo, lleva 46 años luchando y exigiendo no sólo la defensa de los trabajadores, sino la necesaria propuesta de un modelo soberano y alternativo al actual, en el que la Justicia Social sea el criterio fundamental de un Estado justo y equilibrado, pero también fuerte en la defensa de los débiles. Por ello creemos que el Nacional Sindicalismo es la única alternativa realista y completa al decadente y fracasado modelo capitalista, tanto al “keynesiano” como al liberal. ¡Que no nos engañen!

¡46 AÑOS HACIENDO FRENTE!

¡¡¡VIVA EL 1º DE MAYO!!!

## únete

Por un mínimo de **cinco euros al mes** puedes estar sindicado en Unión Nacional de Trabajadores

[sindicatount.es/afiliacion.htm](http://sindicatount.es/afiliacion.htm)